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Na primeira rodada de negociação realizada 
na tarde desta quinta-feira (6/02) os patrões, 
alegando que o IBGE ainda não divulgou a 
inflação (INPC) de janeiro, pediu um prazo 
até a próxima semana para apresentar uma 
contraproposta de reajuste os salários e 
benefícios (alimentação e outros). O INPC de 
janeiro serve como base para a data-base de 
1º de fevereiro.

Com este pedido de prazo a nova rodada 
ficou combinada para a próxima quarta-feira, 
dia 12, às 16h, no Centro Empresarial Iguatemi.

RECICLAGEM DIA SIM, DIA NÃO - No decorrer 
da reunião os nossos Sindicatos repeliram 
a proposta patronal em relação ao curso de 
reciclagem/atualização. Os patrões queriam a 
autorização do Sindicato para a realização de 
cursos em dias alternados: dia sim/dia não ou 
ainda trabalha um dia e no outro na escola), 

alegando que tal “esquema” foi aceito por 
alguns sindicatos de outros estados. Dissemos 
claramente: AQUI, NÃO! Imagine, reciclagem 
somente nos dias de folga do vigilante, de graça 
para o patrão.

CELULAR PESSOAL A DISPOSIÇÃO DO PATRÃO 
- Também repelimos a proposta do “Sindicato 
autorizar o uso do celular privado do vigilante 
para comunicações da empresa – escalas e 
comunicações formais diversas”. Isto permitiria 
a empresa monitorar a vida privada do 
trabalhador. Absurdo!

Com isto, reafirmamos a agenda de luta:
12/02 - quarta-feira – 16h – RODADA DE 

NEGOCIAÇÃO NO C.E.IGUATEMI
14/02 - sexta-feira, 08h30 – ASSEMBLEIA NO 

SINDICATO
15/02 – SABADO , ÀS 08H3O - ASSEMBLEIA NO 

SINDICATO
É mais de 8% de perda para a inflação (mais 

de 80 reais por mês) acumulada (2019 e 2020).
Se não tem aumento, tem GREVE!
(Para registro: E os pelegos de zap-zap? se 

borram diante de patrão e não aparecem na 
luta. Só blábláblá, fakes News, mentiras e jogo 
patronal sujo).

Fonte: SINDVIGILANTES/BA
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NEGOCIAÇÃO COLETIVA/PATRÃO CADÊ 
O MEU AUMENTO?

PATRÕES PEDEM PRAZO PARA APRESENTAR CONTRAPROPOSTA 
DE AUMENTO. NOVA RODADA DIA 12/02, ÀS 16H
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A CAMPANHA SALARIAL CONTINUA, 
NADA ESTÁ DEFINIDO

RIO GRANDE DO SUL

Informamos que o sr. Jaqueson Fernandes 
continua sendo diretor do Sindivigilantes do 
Sul apenas no papel, pois há vários meses 
não comparece no sindicato. Ele também não 
participou de nenhuma das assembleias gerais 
realizadas para discussão das propostas para a 
Convenção Coletiva de 2020-2021. 

Portanto, está completamente alheio à 
campanha salarial deste ano, não sabe nada 
do que está acontecendo e foi muito infeliz 
num comentário no whatsapp (se é que foi ele 
mesmo), dando a entender que a convenção 
coletiva já está homologada. Isso não é verdade, 
é totalmente impossível, pois a homologação só 
acontece no Ministério do Trabalho depois de 
encerrada a negociação com as empresas e após 
a proposta final ser aprovada pelos vigilantes 
em assembleia. Quem anda espalhando esse 
boato e se diz doutor no assunto deveria saber 
disso.

A negociação recém começou, aconteceu 
apenas uma reunião com a patronal e não tem 
nada definido ainda. Quem quiser comprovar, 
basta entrar no site do Ministério do Trabalho 
e conferir se tem lá a homologação recente de 
alguma convenção nossa.

Fiquem tranquilos, aqui se trabalha com 
seriedade e transparência, nada será assinado 
sem o conhecimento de todos (as). E parem de 
querer fazer campanha salarial por Whatsapp 
e Facebook, ouvindo conversa-fiada, isso não 
ajuda nada, só atrapalha.

Campanha salarial de verdade se faz com 
participação e mobilização, porque só com a 
luta se conquista algum avanço.

Compareça, participe das assembleias, 
juntos somos fortes

Loreni Dias
Presidente
Fonte: Sindivigilantes do Sul
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VIGILANTES DA CORSAN-ETA DE CAMAQUÃ 
TRABALHAM EXPOSTOS A PRODUTOS 

QUÍMICOS

Na noite desta quarta-feira (05), um dos 
vigilantes do Posto da Corsan em Camaquã 
passou mais de duas horas em atendimento 
na emergência do Hospital Nossa Senhora 
Aparecida. Ele passou mal ao inalar produtos 
químicos que a empresa utiliza na Estação de 
Tratamento de Água (ETA) da cidade.

A fiscalização do Sindivigilantes do Sul 
compareceu na região, foi ao local e constatou 
várias irregularidades. O vigilante está melhor, 
mas contou que não é a primeira vez que se 
sente mal e vai parar no hospital, assim como 
seu colega do posto, pelas péssimas condições 
de trabalho. Os vigilantes, da Seltec, não 
têm uma guarita e nem local adequado para 
refeições, que são feitas num cubículo junto 
aos produtos químicos como carvão, cloro, 
flúor e outras substâncias.

Ao sair para o pátio ficam expostos ao 
relento do sol e à chuva, além do matagal que 
toma conta do lugar, sem iluminação e tomado 
de mosquitos. Tudo que dispõem é de uma 
mesinha e uma cadeira próximo às pilhas de 

Vigilantes ficam num cubículo, próximo aos produtos 
químicos

produtos químicos e um compressor que, se 
explodir, coloca suas vidas em risco.

 No entanto, existe um projeto da Corsan 
para a guarita, que já foi visto há vários meses 
pelos vigilantes, mas até agora a obra não foi 
executada. Um técnico do trabalho da Corsan 
também esteve lá vistoriando o local. Mas 
nada foi feito pela direção da companhia 
para resolver essa situação, enquanto os 
trabalhadores seguidamente passam mal.

Um deles diz que sente dores nos pulmões, 
tontura, e apareceram manchas na sua pele, 
provavelmente por causa dos produtos químicos. 
É uma situação completamente irregular e o 
sindicato já está tomando providências para 
que os trabalhadores tenham a sua segurança 
e sua saúde preservadas.

O Sindivigilantes do Sul está notificando 
a direção da Corsan para que, em 72 horas, a 
empresa apresente uma solução definitiva para 
o problema. Também será encaminhada uma 
denúncia ao Ministério Público de Trabalho 
para que realize a fiscalização do local.

Fonte: Sindivigilantes do Sul
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SERGIPE

VIGILANTES DE SERGIPE APROVAM REAJUSTE 
SALARIAL PARA O ANO DE 2020

Os vigilantes de Sergipe estiveram reunidos na 
sede do Sindicato da categoria em Assembleias 
Gerais para discutirem a Convenção Coletiva de 
Trabalho para o ano de 2020.

Nos dois dias de Assembleias, 90% dos 
trabalhadores aprovaram um reajuste de 
4,48% sobre o salário e tickets alimentação da 
categoria.

“Estamos aqui exercendo nosso direito junto 

ao nosso Sindicato, o reajuste em janeiro traz 
poder de compra e recomposição inflacionária 
do período, é um pouquinho que ajudará 
muito”, finalizou o vigilante Gessé.

O Sindicato da categoria agora dará 
conhecimento ao patronal sobre a decisão 
dos trabalhadores e encaminhará a CCT para 
homologação.

Fonte: Ascom Sindivigilante/SE
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No quatro trimestre do ano o valor chegou a R$ 6,645 bilhões:

Bradesco lucra R$ 25,887 bilhões em 
2019, alta de 20%

O Bradesco informou nesta quarta-feira (5) 
que teve lucro R$ 25,887 bilhões em 2019, um 
aumento de 20% em relação aos R$ 21,564 bilhões 
apurados no exercício de 2018, segundo análise 
realizada pelo Departamento Intersindical 
de Estatística e Estudos Socioeconômicos 
(Dieese). Só no quatro trimestre do ano o valor 
chegou a R$ 6,645 bilhões, uma alta de 14% 
na comparação com o mesmo período do ano 
anterior.

O retorno sobre o Patrimônio Líquido 
médio anualizado (ROE) ficou em 20,6%, com 
aumento de 1,6 pontos percentuais em doze 
meses. Segundo o banco, a alta se deve “ao 
crescimento da margem financeira, do resultado 
das operações de seguros, previdência e 
capitalização e das receitas de prestação de 
serviços”. No entanto, também houve grande 
impacto dos créditos tributários que resultaram 
numa receita de R$ 14,3 bilhões em 2019.

“Quando vemos o banco bater um recorde 
20% maior do que no ano anterior, fica claro 
o compromisso dos funcionários. Por isso, 

retomamos a discussão da nossa minuta de 
reivindicação específica. Temos certeza de que 
o banco tem condições de atender nossos 
pedidos, como educação, melhorias no plano de 
saúde e prioridade com a garantia de emprego”, 
afirmou a coordenadora da Comissão de 
Organização dos Empregados (COE) Bradesco, 
Magaly Fagundes.

“Agora, nossa maior preocupação é com o 
fechamento de mais de 400 agências. Como 
ficarão os trabalhadores, como serão as 
realocações. Nós queremos acompanhar esse 
processo para garantir o emprego de todos”, 
completou Magaly, se referindo ao anúncio feito 
pelo presidente da instituição à imprensa no 
dia 30 de outubro, de que está programado o 
fechamento de 450 agências no país em 2020. A 
holding encerrou 2019 com 97.329 empregados, 
com redução de 1.269 postos de trabalho em 
doze meses. No período, foram fechadas 139 
agências.

Fonte: CONTRAF
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No quatro trimestre do ano o valor chegou a R$ 6,645 bilhões:

Bolsonaro nomeia Rogério Marinho 
ministro de Desenvolvimento Regional

O presidente Jair Bolsonaro nomeou nesta 
quinta-feira (6) Rogério Marinho como ministro 
do Desenvolvimento Regional. Gustavo Canuto 
sai do cargo, ele era alvo de insatisfações do 
presidente por não entregar resultados na 
pasta. A decisão saiu em edição extra do Diário 
Oficial da União.

Para ocupar o cargo, Rogério Marinho sai 
da secretaria de Previdência e Trabalho do 
Ministério da Economia.

Representantes do Centrão, grupo informal 
que reúne siglas como DEM, Republicanos, 
MDB, PP, Solidariedade e PL, eram os principais 
interessados na saída de Canuto  ministério de 
Desenvolvimento Regional.

Canuto foi uma escolha técnica do 
presidente Jair Bolsonaro para a pasta. O 
paranaense é servidor de carreira do Ministério 
do Planejamento.

Além da falta de interlocução com deputados, 
um membro do grupo de partidos afirma que 
o próprio governo federal acredita que Canuto 
não tem entregado resultados.

“Há uma enorme insatisfação do ministro 
Paulo Guedes e do presidente junto a esta 
gestão”, disse um dos políticos ao Congresso 
em Foco.

O agora ex-ministro vai ser presidente da 
Empresa de Tecnologia e Informações da 
Previdência Social (DATAPREV), vinculada ao 
Ministério da Economia.

Bruno Bianco é o favorito para o lugar de 
Marinho

O secretário especial adjunto da Secretaria 
Especial de Previdência e Trabalho, Bruno Bianco 
Leal, é o nome mais cotado para substituir 
o chefe, Rogério Marinho, segundo fonte do 
Ministério da Economia. Homem de confiança 
de Marinho, ele tem perfil técnico. Bianco 
esteve hoje no Palácio do Planalto. Com livre 
trânsito no Congresso, Rogério Marinho deixa 
a Secretaria Especial de Previdência e Trabalho 
para assumir o Ministério do Desenvolvimento 
Regional, no lugar de Gustavo Canuto.

Fonte: Agência Câmara
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Rogério Marinho.


